



2/7 (日)

### スポーツ少年団 親善交流

姉妹都市の兵庫県たつの市スポーツ少年団が湖北地区スポーツ少年団と親善交流のため山本山運動広場を訪れました。73名の団員たちがユニカールや雪合戦を楽しみ、また、湖北野鳥センターで湖北の自然環境を学び、スポーツだけにとどまらない交流をされました。



2/6 (土)

### 将来の目標を誓う 立志式

14歳で元服したかつてのしきたりにちなみ将来の目標を誓う「立志式」が木之本スティックホールで行われ木之本中学校2年生が誓いを立てました。式典では、生徒代表が将来の夢などをつづった立志文を発表後、社会の一員としての生き方を誓う「立志の誓い」を全員で朗読しました。



1/30 (土)

### みつばちからの贈り物

※みつろうとは、ミツバチがはちみつを作る時におなかからでてくる蠟。はちみつ5~10%程度しか取れない貴重なもの。

体験教室「みつろう作り」が浅井歴史民俗資料館で開催されました。みつろう作りはミツバチの巣を熱湯で溶かすことから始まり、ミツバチの蜜の甘い香りに包まれ、みつろうが浮いてくると、参加者から喜びの声があがっていました。みつろうはろうそくなどに使います。



このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ (☎6504) までお知らせください。



2/9 (日)

### 春を呼ぶ 馬上のオコナイ

高月町馬上のオコナイで、5年ぶりに神社へ鏡餅を奉納する役目の「鏡負い」が登場しました。鏡負いの男性3人は墨でヒゲや眉を太く描くなど化粧をして、豆絞りの鉢巻を結んだ勇ましい姿で負い縄(総重量約30kg)と五升餅を背負って集落内を練り歩きました。



2/7 (日)

### 和装イベント 長浜きもの早春のつどい

長浜きもの大園遊会運営委員会が「きもの大園遊会」「きもの大学」に続く第3の和装イベント「長浜きもの早春のつどい」を長浜ロイヤルホテルで開催されました。着物姿の女性40人は、展示された「浜ちりめん」の素晴らしい着物を鑑賞するなど着物の良さを学ばれていました。



2/4 (木)

### 親子でにっこりリフレッシュ！

虎姫コミュニティセンターで、ママと赤ちゃんを対象に3B体操教室が開かれました。歌に合わせて身体を動かすことで、ママは心と身体がリフレッシュでき、赤ちゃんは脳に良い刺激が得られます。体操終了後、ママたちは「いい運動になったね」と赤ちゃんに話しかけていました。



2/2 (日)

### 新発見！子ども歌舞伎の番付表

約130年前に作られた子ども歌舞伎の役者番付表が、個人宅で見つかり、長浜曳山博物館に寄贈されました。番付表は、大相撲の番付表に習って子ども役者を大関、関脇、小結、前頭などで表したもので、長浜子ども歌舞伎では初めて発見された貴重な資料だそうです。



2/13(土)~21(日)

### 第9回奥びわ湖書き初め展覧会

西浅井地域の冬の風物詩「奥びわ湖書き初め展覧会」が、西浅井運動広場体育館で開催されました。この展覧会は旧西浅井町の町制施行30周年を記念して始まったもので、今年で9回を数えます。新年の決意とともに書かれた作品が来場者の目を楽しませていました。



2/11 (木)

### 赤子山スキー場で雪遊び

そり滑りや雪だるま作りなど雪遊びを楽しむ「スノーフェスタ2010」が赤子山スキー場で開催され多くの家族連れでにぎわいました。スノーシュー(昔のかんじき)体験では赤子山山頂まで歩き、参加者は「ダイエットによさそう」と雪道の感触を楽しんでいました。



2/5 (土)

### 盆梅名付け 清水寺貫主 来たる

長浜盆梅展会場(慶雲館)で、著名な書家でもある森清範(清水寺)貫主による盆梅の名付け披露が行われました。名付けされたのは今年から新たに展示している推定樹齢120年から250年の3鉢で、「清音」、「煌春」、「瑞光」の名とともにそれ込めた思いを発表されました。

